

OIB meeting with an American journalist and writer.

dimanche 23 décembre 2018, par [J. Carozzi](#)



Rencontre OIB avec un journaliste et écrivain américain.

Par l'intermédiaire du Consulat américain, les classes de première et seconde Oib ont eu la chance de recevoir Theo Emery , un écrivain et journaliste américain résidant à Boston le mercredi 27 septembre. M .Emery nous a parlé de sa profession , ses qualités et défauts ainsi que son expérience et ses débuts , mais la raison principale de sa présence était de nous présenter son nouveau livre "Hell Fire Boys" sur le développement des armes chimiques durant la première guerre mondiale par les États-Unis de l'Amérique . Theo Emery nous a parlé de l'origine de son inspiration pour l'écriture de ce livre et également de l'histoire derrière ce livre .

OIB meeting with an American journalist and writer.

Thanks to the American Consulate, the OIB première and seconde pupils had the chance to meet and have a talk with Theo Emery , an American writer and journalist living in Boston . Mr Emery talked about this job , its qualities and flaws , also about his experience and debuts. However the main reason of him being there was to present his new book "Hell Fire Boys " about the developing of chemical warfare in the United States of America during World War One . Theo Emery talked about the writing of as well as the story behind this book and what inspired him to write it.

par/ by Rania Messelles

